
平成２９年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２１日）

１－１

日 本 共 産 党 ２６番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 核兵器禁止条約について 知 事 政 策 調 査 課

核兵器禁止条約への署名を国に求めるべきと思うが、知事

の考えを尋ねたい。

二 働き方改革について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

１ 時間外労働の上限を週１５時間、月４５時間とする法制

化と勤務間インターバル１１時間の確保を国に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 福島労働局と連携し、長時間労働の是正に取り組むよう

各事業所に要請すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 教員の多忙化解消について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会が実施した教員の勤務実態調査の結果につ

いて尋ねたい。

２ 県教育委員会は、勤務実態調査を踏まえ、教員の多忙化

解消に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 公立中高等学校の部活動において教員の多忙化を解消す

るため、週１回の休養日の設定を確実に進めるべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

四 原発問題について

１ 柏崎刈羽原発の再稼働中止を国や東京電力に求めるべき 知 事 エネルギー課

と思うが、知事の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 東京電力の新経営陣による「原発を動かすのも東電の責 企画調整部長 エネルギー課

任」との発言の撤回を求めるべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

３ 福島第二原発の廃炉を東京電力の新経営陣に対し改めて 〃 〃

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 エネルギー基本計画の見直しについて 〃 〃

エネルギー基本計画の見直しに当たっては、原発を重要な

ベースロード電源としないよう国に求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

六 賠償問題について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

１ 商工業等の営業損害について、未請求者や請求しても賠

償されない事業者に対する丁寧な対応と的確な賠償を行う

よう東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 避難指示区域外における農林業に係る営業損害につい

て、来年１月以降の賠償基準を速やかに示すよう東京電力

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 病院の営業損害について、賠償の打切りを行わないよう

国及び東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

４ 原発事故による営業損害に対する賠償金を非課税とする

よう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 除染対策について

１ 国が示した実施手順に基づくフォローアップ除染の実施 生活環境部長 除 染 対 策 課

状況について尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 国との個別協議によらず、市町村が自らの判断でフォロ 生活環境部長 除 染 対 策 課

ーアップ除染を実施できるようにすべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

３ 除染特別地域において、住居等の近隣の林縁から２０メ 〃 〃

ートルを超える森林についても除染を実施するよう国に求

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 避難者支援について 避難地域復興局 避難者支援課

長

避難者の捉え方を見直し、必要な支援を今後も行うべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

九 医療・介護・福祉型の県政について

１ 避難地域の介護施設及び介護事業所の運営費について、 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

国に財政支援を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた 社 会 福 祉 課

い。 介 護 保 険 室

２ 避難地域の障害福祉サービス事業所の運営費について、 〃 障がい福祉課

国に財政支援を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 浜通り地方の医師、看護職員を確保するため、県はどの 〃 医療人材対策室

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 県は、相双地域の透析医療提供体制の整備にどのように 〃 地 域 医 療 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 避難地域における医療機関の人材確保に対し、実態に応 〃 〃

じた財政支援が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 国民健康保険事業について 保健福祉部長 国民健康保険課

１ 国保税率の決定は市町村の自主性を尊重すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

２ 避難指示区域等における国保税の減免について、継続的

な財政支援を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 国保制度における国の負担割合を引き上げるよう求める

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十一 児童虐待問題について こども未来局長 児 童 家 庭 課

１ 県は、児童虐待件数の増加率が全国で最も高くなった

ことについて、どのように分析しているのか尋ねたい。

２ 児童福祉司の配置基準を早期に達成すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

３ 県有児童関係施設の改修について、県の考えを尋ねた

い。

４ 児童心理治療施設を早急に設置すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

十二 農業問題等について

１ 米の全量全袋検査は、国の財政支援を求めながら継続 農林水産部長 水 田 畑 作 課

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 農業者戸別所得補償の復活も含めた農業経営の安定化 〃 〃

を図る制度の整備を国に求めるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ イノシシの生息状況を的確に把握し、管理計画を見直 生活環境部長 自 然 保 護 課

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、捕獲したイノシシの処分について、どのような 〃 〃

方法を検討し市町村を支援するのか尋ねたい。

十三 中小商工業の支援について

１ 県は、福島イノベーション・コースト構想における地 商工労働部長 産 業 創 出 課

元企業の参画にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 津波・地震被災者に対する支援と中小企業の仕事おこ 土 木 部 長 建 築 指 導 課

しを兼ねて、住宅リフォーム事業を推進すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

十四 地域づくりについて

１ 県は、創意工夫をいかした農村の地域づくりを推進す 農林水産部長 農業担い手課

るため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 人口が増加している県内自治体の子育て支援や住宅対 企画調整部長 復興・総合計画

策の取組を県全体に広げるため、県はどのように取り組 課

んでいくのか尋ねたい。

３ 所得の低い若年の単身者や夫婦世帯に対し、民間賃貸 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

住宅の家賃補助を行うべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

十五 生活交通の確保について 生活環境部長 生 活 交 通 課

過疎地域における生活交通の確保について、県の考えを

尋ねたい。


